

POUVOIR D'ACHAT - CHÈQUE TRANSPORT MAINTENANT

La confédération FO a mis l'accent, en cette période de rentrée, sur le pouvoir d'achat ; c'est la raison pour laquelle l'Union Départementale FO de Paris engage l'ensemble de ses syndicats à engager des négociations salariales.

Toute la période des vacances et bien avant déjà, le prix du pétrole flambant a occasionné des répercussions sérieuses sur le pouvoir d'achat et la vie quotidienne des Français. Bien avant les vacances, la Confédération FO précisait que nous étions nombreux à devoir prendre notre véhicule pour aller travailler, l'augmentation importante du prix de l'essence et du gas-oil pesant encore plus lourdement sur les budgets.

C'est pourquoi, nous revendiquions la mise en place d'un chèque transport sur le modèle du chèque restaurant. Ce chèque pouvant être utilisé pour les frais d'essence ou pour le transport collectif, là où il y a lieu.

C'est une nécessité d'obtenir cette revendication auprès des pouvoirs publics et exiger ensuite des employeurs qu'ils négocient pour que tous les salariés, y compris dans les petites entreprises, puissent en bénéficier.

Nous sommes tous concernés : public et privé.

Alors avec FO exigeons:

- la mise en place d'un chèque transport sur le modèle du chèque restaurant,
- la négociation interprofessionnelle ou de branche pour que tous les salariés en bénéficient.

Paris, le 5 septembre 2006